

Ressort: Finanzen

Ratingagentur Fitch entzieht Österreich Bestnote

Wien, 14.02.2015, 09:27 Uhr

GDN - Die Ratingagentur Fitch hat Österreich die Topnote AAA entzogen. Das Land sei auf die zweitbeste Note AA+ herabgestuft worden, der Ausblick sei jedoch stabil, teilte die Ratingagentur mit.

Ursache für die Herabstufung sei der Anstieg der Staatsverschuldung. Diese habe mittlerweile 89 Prozent des BIP erreicht. Zudem reduzierte Fitch die Wachstumsprognose für das laufende Jahr von 1,6 auf 0,8 Prozent. Positiv sei die Agentur wegen der internationalen Wettbewerbsfähigkeit des Landes gestimmt. "Wir sehen im aktuellen Rating keine negativen Auswirkungen in Österreich, da die statistischen Effekte die generelle Finanzsituation des Bundes nicht beeinträchtigen. Österreich bleibt auch in Zukunft eine der besten Adressen für Investoren", hieß es in einer Reaktion aus dem österreichischen Finanzministerium.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-49743/ratingagentur-fitch-entzieht-oesterreich-bestnote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com